

## **Primanertag 2015**

Alle 2 Jahre findet am Gymnasium Wülfrath der Primanertag statt. An diesem Tag kommen sehr viele Experten in die Schule, um den Oberstufenschülerinnen und Oberstufenschülern einen Einblick in ihren Arbeitsalltag zu gewähren. Sie erzählen, was sie tagtäglich machen, was man studieren muss und was Vor- und Nachteile sind. Dies dient der Berufswahl und Studienorientierung.

Es waren sehr viele und auch unterschiedliche Berufe aus den Bereichen „Gesundheit und Soziales“, „Natur und Technik“, „Sicherheit und Recht“ und „Kommunikation und Kultur“ vertreten, unter anderem Psychologen, Bundeswehr, Fluglotse, Maschinenbautechniker und das Arbeitsamt. So konnte man sich natürlich sehr gut anhören, was die Experten einem zum Studium/Ausbildung und zum Berufsalltag sagen konnten und somit ausschließen, was man auf keinen Fall machen möchte, oder sogar das Feld eingrenzen, was einen interessiert. Bei manchen Schülerinnen und Schülern konnte man bereits eine Entscheidung erkennen, dass sie genau ihren Traumberuf gefunden hatten.

Eigentlich finden alle Schüler diesen Tag sehr lohnenswert, denn es ist nicht ein langweiliger Nachmittag, den man in der Schule verbringen muss- nein! Es ist eine Veranstaltung, die freiwillig ist und für die man gerne in der Schule ist, einfach um zu erfahren, was man im späteren Leben machen kann und welche Qualifikationen benötigt werden!